
平成27年11月2日■

まちづくりふれあいトークで出された

質問や要望の対応について

【布勢地区】

氷　 見 　市
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区分 地区№ 年度 地区 項目 意見の内容 回答 対応策または不可能な理由等
対応可能性
と対応時期

（H27.6月見直し）
27年度担当部署

会場 1801 26 布勢 学校
管理

十三中学校の余っている教室を活用する計画は
あるのか

クラスを分けて少人数で授業を受けるなど有効に活用されて
います。逆にスペースを増やしてほしいという要望もあります。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

学校教育課
学務担当
74-8213

会場 1802 26 布勢 学校
管理

25/1198十三中学の暖房の改修について。また湖
南小学校の煙突の暖房は危険なのでは。

十三中学校は21年度にボイラー入替し、異常はないが教室
によってムラがあるので調査していきます。何方式の暖房機
を検討しているか確認して回答します。
・湖南小学校の暖房についても順次計画していきます。

今年８月末、十三中学校の普通教室
に３台のエアコンを設置しました。
冬場は、ボイラーによる暖房を考えて
います。
湖南小学校の煙突ストーブ３台は今
年度中にＦＦ式暖房に切り替えを予定
にしています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

教育総務課
総務企画担当
74-8211

会場 1803 26 布勢 学校
管理

25/1194農地基盤整備とともに小学校周辺の道路
拡幅、駐車場整備も考えてほしい。（事故防止、
送迎の観点から）

送迎のしやすさや子どもたちの安全のために、広い道路が望
まれることと思います。基盤整備に伴う道路の拡幅について
は県と相談していきます。

道路の拡幅はほ場整備に関係するこ
とから地元から県に要望してください。
市からも県に相談します。

■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

建設課
農林業基盤整備担
当
30-7011

会場 1804 26 布勢 道路 南インター開通後は、市道川尻飯久保船の交通
量が増えて危険であるので、道路を拡幅してほし
い。

南インター開通後に交通量を調査し、危険箇所等を調査して
いきます。

南インターは28年３月末の開通を予定
しており、開通後、利用状況が落ち着
いた頃を見計い、周辺の交通状況を
調査します。その調査結果をもとに対
応策を検討していきます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
能越道等事業調整
担当
74-8071

会場 1805 26 布勢 市道 下久津呂深原線の早期改修をお願いしたい。 両面側溝からやっていますが、今後路盤に入り、急ピッチで
進める予定です。

全延長1,050mのうち、Ｈ２１までに
228mが完成し、残りの822mについて、
現在は側溝工事を進めています。側
溝工事が完了した部分から、順次舗
装を行っていきます。
深原側には補償物件がたくさんあるこ
とから、全体の完成時期は未定です
が、地区の皆さんの協力をいただきな
がら出来るだけ早期に完成できるよう
進めていきます。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
市道整備担当
74-8074

平成26年度のふれあいトークで出された質問や要望の対応について
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区分 地区№ 年度 地区 項目 意見の内容 回答 対応策または不可能な理由等
対応可能性
と対応時期

（H27.6月見直し）
27年度担当部署

会場 1806 26 布勢 市道 飯久保新町の1.8kmの道路拡幅は公民館よりも優
先していただきたい。

近くの県道とのバランスを考えて検討していきます。市全体の
要望の中で、緊急性・重要性の高いものから整備を行ってい
ます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
市道整備担当
74-8074

会場 1807 26 布勢 治山 里山が荒れている。不要のため池を撤去してもら
えるのか。

市内に3000～4000のため池があります。所有者、受益者の意
見を地区でまとめ、市へ要望してください。また使われていな
いため池は、全て把握しているわけではありませんが、危険
なため池は県と一緒に対処していきます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
農林業基盤整備担
当
30-7011

会場 1808 26 布勢 松
林、ゴ
ミ

湾クラブ、寒ブリをPRしているが海岸のゴミ、松く
い虫への対処は。

①松くい虫：市も協力し、県が松くい虫対策を行っています
が、薬剤による防除散布を平成２６年度より高木に対応するた
めラジコンヘリコプターを導入しました。平成２７年度は、市が
事業主体となり、従来１回の薬剤散布を２回行うこととし対策
を強化しています。また、植栽については、平成２７年度より、
県が行う予定です。
②ゴミ：国際的環境問題の面もありますが、結局は地道に
拾っていくしかないと思います。

植栽は県が行います。平成２７年度に
調査を行い、松林所有者に説明し承
諾を得た上で、２７年度中に工事を発
注し、３１年度までに終える計画とされ
ています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

農林畜産課
林業・循環エネル
ギー振興担当
74-8097
環境・交通防犯課
環境保全・ごみ処理
施設担当
74-8065

会場 1809 26 布勢 市民
会館

市民会館について
ちょっと遠くても行きたくなるような会館を。

市民会館は場所の問題、駐車場の少なさ、施設の悪さがあ
り、使いにくいところがあります。市民会館改修には何十億の
改修費がかかり、改修後も年間2億円のコストがかかります。
文化があると新しい投資が生まれるのでどのように使っていく
か検討していきます。

有識者会議の提言を受け、新文化施
設を整備することといたしました。今後
は立地、規模、機能、運営方法、事業
プログラムなど新文化施設の基本計
画を、市民の皆さんと一緒に考えてい
きます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

芸術文化マネジメン
ト室

会場 1810 26 布勢 公園 飯久保新町には公園が3つあり木が大きくなりす
ぎている。他の地域ではどう対応しているのか。

街区公園や児童公園と呼ばれるものは、地域の皆様で維持
管理をしていただいています。木を切ってもらうのは地区でお
願いをしてもらっていますが、大きくなりすぎた木は市の方で
対応させていただきます。

ふれあいトークの後、地元の方が伐採
され、市が回収し処分しました。ご協
力ありがとうございました。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

都市計画・まちのグ
ランドデザイン課
朝日山公園・まちの
グランドデザイン担
当
74-8078

会場 1811 26 布勢 公園 氷見の野球場は傾いており、状態がひどい。今後
の計画などあるのか。

作り直すなら10億円かかり、国からの補助もありません。2年
後の総合計画に向けて議会と議論していきます。

今後はスポーツ人口の推移に注視
し、教育委員会や各種スポーツ団体と
協議しながら、たくさんの市民に利用
していただけるよう氷見運動公園の整
備を検討していきます。平成２７,２８年
度に施設の再配置計画を含むスポー
ツ推進計画を策定することとしており、
その中で検討していきます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

スポーツ文化マネジ
メント室
74‐8446
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区分 地区№ 年度 地区 項目 意見の内容 回答 対応策または不可能な理由等
対応可能性
と対応時期

（H27.6月見直し）
27年度担当部署

自由 1812 26 布勢 企業
誘致

①若者の仕事場が少ない（安定した収入の仕事） 27年度は、「まち・ひと・しごと」について地方創生総合戦略を
策定し、若者等市民が氷見で働くことができる産業の創造と
企業誘致に取り組んでいきます。

氷見市まち・ひと・しごと創生総合戦略
では、基本目標に安定した雇用を創
出することを揚げており、氷見市の特
色を活かし、時代の流れに対応しなが
ら魅力的な雇用を増やすことを目指し
ます。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

商工観光・マーケ
ティング・おもてなし
ブランド課
商工立地・交通対策
担当
74-8105

質問 1813 26 布勢 商工 氷見市内のインターチェンジ出入口の開発、将来
について

新たな都市的土地利用の展開が進んでいるため、適正な土
地利用の誘導によって良好な都市環境の形成を目指しま
す。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

都市計画・まちのグ
ランドデザイン課
朝日山公園・まちの
グランドデザイン担
当
74-8078

自由 1814 26 布勢 環境 ③クリーンセンターの駐車場周りに植えてある枝
打ちをしていただきたい。

日常業務において、落ち葉等の管理を適正に行うとともに、
枝打ちを含む樹木管理を計画的に進めていきます。

今年度は落葉後に枝打ちを部分的に
行うことにしています。モミジバフウが
大木になり、枝打ちでは追いつかない
部分もありますが、出来る限り、落ち葉
管理を行います。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

環境・交通防犯課
リサイクル推進担当
74-8082

自由 1815 26 布勢 除雪 ①歩道の除雪が大変悪い。飯久保の三差路から
湖南小学校までの除雪も来るのが遅いし雑であっ
た。飯久保新町から十三中学校までの歩道も除
雪に来るのが大変遅い。

県道につきましては、Ｈ２７年５月に県氷見土木事務所に迅
速な歩道除雪をお願いしました。市道については、まず車道
の除雪を優先しておりますので、歩道は遅くなってしまいま
す。地元のご協力をいただきながら歩道の安全確保に努めて
いきたいと思います。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当
30-7070

自由 1816 26 布勢 能越 ②能越自動車道の南インター付近下りに取り付け
てある温度計の表示が昨年の冬から一回も点灯
していない。

国土交通省能越国道維持出張所に連絡しました。これは、主
に冬季の凍結注意を促すもので、夏場は電源が落とされま
す。ですので冬場に向けてのメンテナンスに併せて点検を行
うとのことです。その結果によって修理等の検討を行うという
回答がありました。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
能越道等事業調整
担当
74-8071

自由 1817 26 布勢 教育 ②子供の教育水準の底上げ（放課後の時間活用
方法）。夢の（未来性）持てる教育

学力向上拠点校を指定し、子どもたちの確かな学力の育成
に努めています。また、２分の１成人式や１４歳の挑戦など、
子どもたちが将来に夢や志をもってたくましく生きる力を身に
付ける取組みも行っています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

学校教育課
学務担当
74-8213
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区分 地区№ 年度 地区 項目 意見の内容 回答 対応策または不可能な理由等
対応可能性
と対応時期

（H27.6月見直し）
27年度担当部署

会場 1194 25 布勢 基盤
整備

農地基盤整備の促進について
農業後継者の保持育成や環境保全、耕作放棄地
の解消、ほ場整備事業など農業農村整備事業の
重要性を認識してほしいという思いがある。

近年、農業を取り巻く情勢として、生産調整や価格低迷が続
き、産地間競争も激化しています。効率的で安定的な農業経
営を実現するために、ほ場の大区画化・乾田化など農業基盤
整備を進め、大型農業機械の導入と管理の軽減化を図るな
どして、農地集積と生産効率を高め、地域の農業経営体を育
成することが重要です。これが若者の農業離れをくい止め、さ
らに耕作放棄地の解消にも効果が期待できると思っていま
す。また、農地を守ることは、水田の保水能力を生かし、洪水
防止や環境保全にも期待できるなど、農地の多面的機能が
重んじられるようになっており、農業農村整備事業の重要性
を再認識し、国・県・市が、これらの整備を全面的に支援する
ことが大切であると考えています。
ほ場整備の実施状況は、大浦地区が平成２１年度からの７年
計画で、また、七分一地区は平成２２年度からの６年計画で、
県営事業として約２０億円かけて実施しています。当布勢地
区からは、城飯久保地区と城東地区の２地区のほ場整備が
要望されており、城飯久保地区のほ場整備については、平成
２７年度からの事業化に向けて、県単調査を実施中であり、城
東地区につきましては、市内はもとより県内でも要望が多くあ
ることから、現在、県と調整を行っているところです。

城飯久保地区のほ場整備について
は、平成２７年度から事業化され、本
年度は測量調査を実施する予定で
す。
　Ｈ２７測量調査費　2,000万円

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
農林業基盤整備担
当         　　　　30-
7011

会場 1196 25 布勢 教育 十三中学校の教育環境整備について
①技術室（築５０年）の老朽化と耐震

①技術室は、昭和３８年に建設されたものを、体育館新築の
際に現在の場所に移築したものであり、かなり老朽化が進ん
でいます。現在、この建物につきましては、建物の骨組みが
危険か否かを判定する耐力度調査委託を実施しています。
その結果、耐力度が基準値を下回るようであれば、国の補助
事業を活用し、建替えを視野に入れた対応を考えていきま
す。

１階を技術室、２階を美術室として整
備します。
工期　H27.9.26～H28.3.25
金額　7,062万円

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

教育総務課
総務企画担当
74-8211

会場 1197 25 布勢 教育 十三中学校の教育環境整備について
②美術室（プレハブ造り）の環境整備

②美術室につきましては、プレハブ造りであるため、外気温
や音、振動等が中に伝わりやすい構造となっています。これ
につきましても、基礎も含め安定性を確保できている訳では
ありませんので、技術室を改修することとなれば、併せて対応
を考えていきます。

１階を技術室、２階を美術室として整
備します。
工期　H27.9.26～H28.3.25
金額　7,062万円

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

教育総務課
総務企画担当
74-8211

会場 1198 25 布勢 教育 十三中学校の教育環境整備について
③暖房設備の改修

③暖房設備の改修につきましては、平成２１年度にボイラーを
入れ換えており、毎年実施していますボイラー点検において
も、特に異常は見つかっていません。但し、学校への聞き取り
の結果、場所により暖房の効果に差が生じているとのことです
ので、状況確認のうえ対処法について検討します。

今年８月末、十三中学校の普通教室
に３台のエアコンを設置しました。
冬場は、ボイラーによる暖房を考えて
います。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

教育総務課
総務企画担当
74-8211

平成25年度のふれあいトークで出された質問や要望の対応のうち継続して対応しているもの
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